



# 赤小だより

3月号  
令和5年3月1日  
北区立赤羽小学校

## 1年間のまとめと、新年度に向けて

校長 山口 宗彦

日差しが春のおとずれを告げる頃となりました。3月を迎え、学校では、本年度の教育活動を振り返りつつ新年度に向けた準備が進んでいます。2月中旬には、本年度3回目の学校評議員会が行われました。評議員の皆様からは、学校評価（外部・内部）のあり方、赤羽小の教育活動全般について、大変貴重なご意見やご要望をいただきました。学校評議員会での話し合いを通して、赤羽小が大勢の方々に見守られているということをおぼろげに実感することができました。

2月には、様々な行事がありました。15日（水）、セブンヒルズスクール（米国カリフォルニア州ウォルナットクリーク市）の中学生11名が赤羽小に来校しました。これは、豊かな人間性と国際社会に柔軟に対応できる日本人を育成することを目的として、北区が長年実施してきた事業の一つです。感染症の影響で中止されてきましたが、久しぶりの交流が叶いました。朝の歓迎集会は、マーチングバンドの「ドラゴンクエスト序曲」に始まり、英語で全員合唱「ゆかいに歩けば」を披露しました。子供たちは歓迎集会後、セブンヒルズスクールの生徒とお琴や習字の授業に取り組んだり校庭で遊んだりするなど、様々な交流をすることができました。

16日（木）には北とびあで、特別支援学級に在籍する6年生とのお別れの会として、北区立特別支援学級合同の「卒業生を送る会」が行われました。1～5年生は、6年生のお兄さんお姉さんの中学進学にむけての「決意の言葉」を聞き、“4月からは自分たちが学校をリードしていくんだ！”という気持ちになったようです。

19日（日）、25日（土）、26日（日）には、武蔵野市民文化会館で、東京都小学校音楽教育研究会主催「第47回東京都小学校管楽器演奏会」が3年ぶりに開催されました。この演奏会は、北区に限らず、東京都の区部・市部の小学校が集まり、日頃の練習の成果を披露する大きな演奏会です。赤羽小は今年度初めて出演し、「宝島」「アフリカンシンフォニー」の2曲を演奏しました。子供たちは初めて立つ舞台に緊張もしたと思いますが、一人ひとりが大切に音を奏でて、自分たちの音楽を演奏することができました。

令和4年度は、感染症に対する世間の捉え方や取り組みの変化に伴い、学校生活においても、工夫しながらできることが少しずつ増えてきました。地域や保護者の皆様に支えられながら、子供たちは教科学習、様々な行事や集会に精一杯力を発揮し、成長してきました。いよいよ年度をまとめる3月です。進学・進級の4月を新鮮な気持ちで迎えられるよう、学校でも準備を進めて参ります。ご家庭でも、この1年間の子供たちの頑張りをぜひ振り返ってみてください。最後になりましたが、令和4年度も本校の教育活動にご理解とご協力をありがとうございました。次年度も、よろしくお願いいたします。

## 3月の予定

1	水	A4	安全指導日	14	火	A6	
2	木	A5	保護者会（5，6年）	15	水	A4	
3	金	A4	卒業を祝う会（6年生はA6）	16	木	A6	マーチング
6	月	A6	クラブ（6h）最終 ショート訓練始	17	金	A6	体育館清掃（5年）
7	火	A4	避難訓練	20	月	A5	
8	水	A4	なかよし活動（4h）	21	火		春分の日
9	木	A6	マーチング（3年生見学）3年生もA6	22	水	A4	給食終 マーチングリハーサル 卒業式前日準備（5年生はA5）
10	金	A5	ショート訓練終	23	木	A4	修了式（1～5年 A1 9：45完全下校） 卒業式リハーサル（6年 A4）
11	土	D3	土曜授業日（公開なし） 卒業進級を祝う会（4組）	24	金	A4	卒業式（6年）（5年：12:00登校～13:00頃下校）
13	月	A6	クラブオリエンテーション（6h・345年） 6年生はA5	春季休業日：3/26（日）～4/5（水）			

☆カウンセラー来校日☆ 中川SC ⇒6, 13, 20日 今村SC ⇒2, 9, 16, 23日

# 卒業に向けて



147代6年生もいよいよ3月24日（金）に卒業式を迎えることになりました。3年生の3月に一斉休校となり、「家庭学習」「分散登校」「給食黙食」など、6年間の半分をコロナと付き合いながら過ごしてきました。やりたかったことを我慢し、受け入れ、その中でやれることを工夫し取り組んできた子供たちです。今年度は、運動会で「騎馬戦」を復活させ、マーチングでは「miniBAKAパレード」で学校の周りやラガーデンをパレードし、大成功をさせてきました。夏休みには、6年間で初めての宿泊学習「日光高原学園」にも行き、思い出に残る2日間となりました。何事にも前向きでやる気のある学年で、たくさんの挑戦が学年の成長につながりました。4月からそれぞれの中学校に進学します。赤羽小学校での学びを自信にして、中学校でも活躍してほしいと願っています。

【6年 学年主任 甘中浩一】

## 赤小を巣立ちます



僕が6年間で心に残ったことは、マーチングと授業中の発言です。マーチングは、はじめはパートの中であまりうまくいかなくて、落ち込んでいました。しかし、6年生となり教える立場となり、やる気を出し、取り組むと、はやく合格できるようになりました。授業中の発言も、5年生から頑張ろうと思い、たくさん発言できました。中学校でも頑張ります。

【6年1組 河田 健吾】

僕がこの赤小6年間で思い出に残ったことは、マーチングです。マーチングで努力は報われるということがわかりました。なぜかというと、選抜隊と超選抜隊に合格したからです。

次に、役職をもつことで見える景色が変わり、責任感をもちました。この赤小で学んだことをもとに、中学校生活も頑張ります。

【6年2組 高橋 寛生】

僕は6年間で色々なことができるようになりました。最高学年になって、4組の1年生の面倒を見ることをがんばりました。リーダーとして役割を果たしました。それから、きたコンでローマ字入力ができるようになりました。写真を撮ったりロイロノートを使ったりする勉強が好きになりました。中学校でも頑張ります。

【6年4組 高橋 大輔】

